

中高生ボランティア講習会



〔アイスブレイク〕



〔講義〕



〔話し合い！イベントに来た人を楽しませるには…〕



〔お昼はみんなで流しそうめん！〕



〔石をいくつ積めるかなあ〕



〔こちらは「釣り」の制作中〕



〔景品喜んでもらえるかな〕



〔一日お疲れ様でした！〕

【参加者からの主なコメント（一部抜粋）】

- ボランティアには、災害ボランティアや海外でのボランティアなど、たくさんの種類や活動の仕方があることを知りました。
- 人のためにやることがだけがボランティアではないことを知りました。それを知って私は、もっとボランティアをやってみたいと考えました。
- ボランティアにはたくさんの種類があり、自分に合ったものを見つけていきたいと思った。
- ボランティアには、いろいろな種類があって、どれも新しい出会いや学びがあることを知りました。
- ボランティアは相手も自分もうれしい気持ちになると学ぶことができた。
- 僕はスポーツ分野でのボランティアをやってみたいと思いました。
- 相手も周りの人も幸せにできるボランティアは、とても素敵だと思いました。
- 誰かのために自分から行動することがボランティアなんだと教えていただき、ボランティアに対する考えが変わりました。これから積極的にボランティアに参加していきたいです。
- ボランティア活動をすることでいろいろな人とかかわりが増えるし、いろいろな考えを持てるようになれると思いました。協力して活動する楽しさを大事にしたいです。
- お金がもらえなくても、自分の成長につながるとてもいい時間になりました。

- 演習では、「どうすれば喜んでもらえるか」を考え、一人一人が誰かのために頑張り、協力したことがとても楽しかったです。
- 僕は今までそんなにボランティアに興味がなかったけど、今回のボランティア講習会を通して、やってみたくてと思ったし、出店の準備ではどうやったらおもしろくなるのか考えて準備ができたのでよかったです。
- ボランティアに参加したみんなと流しそうめんをしたあたりからとても仲良くなることができ、このように友だちを作ったりできるのもボランティアの楽しみの一つだなと思いました。
- 今回のボランティアを通して、またボランティアをしたいと思ったし、これからもっと積極的に活動したいと思えるきっかけになりました。
- 企画を考えると、一人一人がアイデアを出し合い、よりよいものができました。今日一日がすごく充実した日になりました。
- ボランティア活動のことを最初は楽しいだけだと思っていたけど、体験をしてみて、裏ではとても忙しく、大変だということが分かった。みんなのために頑張っていると分かった。楽しかった。
- 初めてあった人とたくさん話すことができ楽しかったです。お昼にみんなで流しそうめんを食べたのもすごく思い出になりました。みんなで協力して活動することはとても楽しいし、やりがいを感じました。ボランティア活動がまたあったら積極的に参加して、困っている人を助けたり、つながりを増やしたりしていきたいです。
- ボランティアはやりがいを感じると思いました。他の学校や高校生とコミュニケーションも取ることができました。また参加したいです。
- 初めてボランティア活動をしてとても楽しかったし、協力して企画を作る楽しみも知れてよかったです。秋の企画にもぜひ参加したいし、これからは、いろいろなボランティア活動をしていきたいです。
- ボランティアを通して、自主性や社会性を身につけたい。
- ゼロから企画を考えて形になっていくのがとても楽しかった。たくさんの意見を聞いて、自分の考えを深めることができた。10月のボランティアにも参加したいと思った。
- 今までボランティアに参加したことがなかったけど、今日やってみて楽しかった。また気軽にボランティアに参加したいです。
- 人と話をするのが苦手なので不安でしたが、優しい方々だったので、途中からとても楽しむことができました。